

Meriahkan Hari Jadi Lalu Lintas Bhayangkara Ke-67, Ditlantas Polda Kalteng Gelar Lomba Presenter dan Stand Up Comedy

Indra Gunawan - KALTENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 15, 2022 - 09:07



PALANGKA RAYA - Dalam rangka hari jadi lalu lintas bhayangkara ke 67. Direktorat Lalu Lintas Polda Kalteng gelar lomba presenter dan stand up comedy, Palangka Raya (14/9/2022) pagi.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Regional Traffic Management Centre (RTMC) Ditlantas Polda Kalteng dimana pada kegiatan Lomba Presenter ini di

ikuti oleh Personel Polda serta Polres Jajaran Polda Kalteng, berbeda dengan Stand Up Comedy yang menjadi peserta lomba tersebut tidak hanya Personel Kepolisian tetapi juga di ikuti oleh Masyarakat Umum.



Adapun yang menjadi juri dari kedua lomba ini selain pihak panitia juga menghadirkan Tim dewan juri yang berasal dari masing-masing ahlinya.

Direktur Lalu Lintas Polda Kalteng Kombes Pol. Heru Sutopo, S.I.K mengatakan Lomba Presenter ini tujuannya agar Personel mampu mentransfer beragam informasi tentang kegiatan Kepolisian secara lengkap, tepat, efisien dan efektif. Dan untuk lomba stand up comedy ini bertujuan membuka ruang kreatifitas bagi peserta lomba untuk mengedukasikan kepada masyarakat tentang himbuan-himbuan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas).

“Sebelumnya kegiatan ini sudah kami sosialisasikan melalui media sosial yang kami miliki baik dari facebook, twitter maupun instagram, dengan membuka pendaftaran pada tanggal 03-11 september dengan dilaksanakan pada hari ini,” ucap Heru

Adapun kriteria penilaian Lomba presenter dan stand up comedy menurut Dirlantas adalah penguasaan Topik, pendalaman materi, interaksi dengan Narasumber, penggunaan tata bahasa, kefasihan pengucapan, intonasi penampilan dan ekspresi.

Sebagai informasi untuk pengumuman pemenang lomba ini nantinya akan di umumkan di malam puncak perayaan Hari Jadi Lalu Lintas Bhayangkara Ke-67 yang jatuh pada tanggal 22 September mendatang.

“Kami berharap dengan adanya lomba presenter ini dapat meningkatkan kemampuan SDM Polri dalam menyampaikan beragam kegiatan serta informasi kepolisian kepada masyarakat serta melalui Lomba Stand up Comedy ini juga

nantinya dapat mengedukasikan kepada seluruh lapisan masyarakat khususnya Kalimantan Tengah tentang himbauan keselamatan berlalu lintas sehingga dapat terciptanya Kamseltibcarlantas yang aman dan kondusif di Wilayah Hukum Polda Kalteng” tutupnya.